



Mission der Arenberger Dominikanerinnen

Cherubine-Willimann-Weg 1 - 56077 Koblenz • Tel. 0261/6401-1300

Die Stunde ist kostbar. Warte nicht auf eine spätere Gelegenheit.

(Hl. Katharina von Siena)

Arenberg im November 2023

Lieber Herr Ritt !

Seit fünf Jahren kann José Maria zur Schule gehen. José Maria ist 15 Jahre alt und ein Jugendlicher mit Down-Syndrom. Eine Regelschule zu besuchen ist für ihn nicht möglich. Er benötigt ein spezielles pädagogisches Angebot. Dieses bekommt er im Centro Catalina.

Das Centro Catalina haben unsere Schwestern in Santa Cruz vor sieben Jahren gegründet. Es besteht aus einer Schule für Kinder mit speziellen Bedürfnissen, in der momentan 120 Kinder schulisch gefördert werden, sowie einem angeschlossenen Therapie- und Diagnostikzentrum.

Gerne würde Sr. Rosa-Maria die Schule vergrößern, da weitere Kinder solch ein Angebot brauchen. Leider ist schon heute die Finanzierung des Centros eine große Herausforderung.

Von den neun Lehrern, die im Centro arbeiten, bezahlt der Staat nur zwei Stellen.

Alle weiteren Kosten müssen durch Schulgelder, eigene kreative Projekte und über Spenden aus Deutschland finanziert werden.

Helfen Sie uns José Maria und noch mehr Kindern eine Chance auf Bildung zu ermöglichen.

Um Ihnen eine Orientierung zu geben, wie Sie helfen können, hier ein paar Zahlen:

- Lehrergehalt pro Monat 300 €
- Assistenzlehrer pro Monat 180 €
- Schreibmaterial pro Monat ca. 40 €
- Schulessen für ein Kind pro Monat ca. 25 €

Danke, dass Sie unsere Schwestern und Einrichtungen in Bolivien mittragen.

Dank Ihrer Unterstützung ist schon viel erreicht worden.

Saludos y bendiciones

Ihre

Jeanne Thron

Wenn Sie Fragen zu unserem Wirken in Bolivien oder meiner Tätigkeit haben, erreichen Sie mich unter:

E-Mail: j.golla@arenberger-dominikanerinnen.de

Mobil: 0151 54910778



José Maria zusammen mit Sr. Rosa-Maria